



Classe en entreprise

publié le 19/06/2025

Mardi 17 Juin, dans le cadre du dispositif « classe en entreprise », tous les élèves de cinquièmes ont eu une présentation d'une heure de la part de Monsieur Beaumesnil, ingénieur pour l'école chez Schneider, sur les savoirs être en entreprise ainsi que les comportements à adopter lors d'une visite d'entreprise.

L'après-midi, la classe de 5B s'est rendu à pied chez Terreal. Ils ont eu l'occasion de visiter l'entreprise mais aussi de s'entretenir avec des salariés afin de découvrir les différents métiers présents dans une même entreprise.

Nous remercions les différents intervenants qui se sont rendus disponibles pour passer du temps avec nos élèves.

Romain Bazin

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.